

Seniorinnen und Senioren zu Gast in der KÖB

Von M. M.-T.

20. Juni 2025, 23:22





Am Mittwoch, 11.06., waren einige SeniorInnen des Helenenstifts nebst den RikschafahrerInnen zu Gast bei uns in der KÖB St. Simon und Judas. Nach dem Aufruf im Stadtecho, sich als Gastgeber zu melden, war klar: Wir machen mit!

Der ebenerdige Zugang zum Foyer des Pfarrzentrums ermöglichte es den drei Rikschas, auf ihren drei Rädern hineinzufahren und sich an die liebevoll gedeckte Kaffeetafel zu begeben.

Nach einer guten halben Stunde hieß es dann leider schon Abschied nehmen. Für uns als Büchereiteam war es eine sehr schöne Begegnung, die noch lange nachwirken wird. Wir wünschen dem Verein weiterhin so großen Zuspruch in Hennef und tatkräftige Unterstützung.